
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（協議会等名） 
陽光台公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
陽光台公民館 電話０４２－７５５－３４５１（直通） 

開催日時 令和 6年６月 7日（金） １９時００分～１９時４０分 

開催場所 陽光台公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   １７人（別紙のとおり） 

その他   ０人 

事務局   ２人（大賀館長代理外１人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

議 題 

（１） 感謝状贈呈について 

 

（２） 令和５年度運営協議会等活動費補助金収支決算について 

 

（３）令和６年度公民館事業に係る取組状況と今後の予定について 

 

（４）次期公民館長の選考について 

通常開催用 



協 議 の 要 旨 

  

公民館長の挨拶の後、運営協議会委員の委嘱状交付、運営協議会の概要説明など 

を行い、次のとおり議題に係る協議を行った。 

 

（１） 感謝状贈呈について 

・ 陽光台公民館感謝状贈呈に関する規約に基づき、今回３名の対象者に対し、

感謝状の贈呈について承認された。 

（質疑なし） 

 

（２）令和５年度運営協議会等活動費補助金収支決算について 

・ 令和５年度運営協議会等活動費補助金収支決算について、事務局から説明が 

行われ、承認された。 

   （質疑なし） 

 

（３） 令和６年度公民館事業に係る取組状況と今後の予定について 

  ・ 令和６年度公民館事業に係る取組状況と今後の予定について、事務局から 

説明が行われた。 

   〇 質疑等 

    （委員）文化部事業「クラフトテープでカゴを作ろう７月２７日（土）」に 

ついて、松葉及び朝日が丘自治会のお祭りが同じ日にあることを情

報提供いただいた。 

 

（４） 次期公民館長の選考について 

  ・ 事務局から、現館長が任期の３年目を迎えるにあたり、次期館長推薦に伴う

推薦規程を説明し、今後どのような方法で推薦すべきか説明を行った。 

・ 議長から館長に対し、現在の状況や今の気持ちについて伺った。 

（館長）身体的には元気で問題はない、そんな中であと 1期やってと言われれば、 

まだまだ皆さんと仲良く盛り上げていきたいと思っている。 

（議長）ただ今、前田館長から継続しても良いようなお言葉がありました。この

会議の場をもって次期館長の推薦を前田館長にお願いしたいと思いま

すがよろしいでしょうか。 

＊出席者の拍手をもって決定した 

（議長）それでは、よろしくお願いします。 

   事務局は、前田館長の継続推薦で事務を進めてください。 

 



＊その他 次回の会議の予定は１１月１５日（金）の予定。改めてお知らせす

る。 

 

 

以 上 

 



陽光台公民館運営協議会委員出欠席名簿 

R6.6.7開催 

NO 氏 名 所属等 備考 出欠席 

1 前田進 公民館長 会長 出席 

2 二ノ宮岳 光が丘小学校  出席 

3 河口仁美 上溝中学校  欠席 

4 岡見益義 陽光台連合自治会  出席 

5 中牟田好江 松葉町婦人会  出席 

6 服部昭子 光が丘地区民生・児童委員協議会  出席 

7 中坪秋男 相模原交通安全協会陽光台支部  出席 

8 田中友紀 光が丘地区交通安全母の会  出席 

9 太田正雄 陽光台地区老人クラブ連合会  出席 

10 長峰裕孝 光が丘地区子ども会育成連絡協議会 会計 出席 

11 坂上美三子 光が丘小学校 PTA  出席 

12 吉浦健一 利用団体協議会 議長 出席 

13 小山千秋 学識経験者（地域有識者） 監事 出席 

14 小川紀江 学識経験者（地域有識者）  出席 

15 佐藤頎子 公募委員  欠席 

16 広田春美 公募委員  欠席 

17 西岡留美 専門部（文化部）  出席 

18 加藤利恵子 専門部（体育部）  出席 

19 土橋民樹 専門部（青少年部）  出席 

20 本村純二 専門部（広報部）  出席 

 


